

Nantes, le 31 janvier 2020

## La Région identifiée pour accueillir une antenne du futur « Cybercampus »

L'Etat et plusieurs grands partenaires privés s'apprêtent à lancer le « Cybercampus », qui réunira à l'horizon 2021 près de 1000 spécialistes sur les enjeux essentiels de la cybersécurité. Le futur campus parisien sera épaulé dans ses missions par un réseau d'antennes implantées dans les territoires reconnus pour leur expertise. La Région Pays de la Loire figure, avec 2 autres Régions, parmi les collectivités que le Gouvernement a identifiées pour accueillir l'une des antennes régionales.

Au terme d'une forte mobilisation de la Région et de l'ensemble des acteurs ligériens, c'est une 1<sup>ère</sup> étape importante qui est franchie ; celle de la reconnaissance de la force de notre écosystème et de la pertinence de nos politiques publiques.

La Région reste pleinement mobilisée pour accueillir une antenne du futur « cybercampus », et installer les Pays de la Loire comme un lieu toujours plus incontournable des cybertechnologies, et de la cybersécurité en particulier.

### CONTACT PRESSE

**Gwenola Cariou Huet** : [gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) -02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92